

## 学校長あいさつ

呉市立川尻中学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

本校の校長、白井 良枝（しらい よしえ）です。どうぞ、よろしくお願

いいた

します。  
令和元年度末からの約3年間、コロナ禍で様々な学校教育活動に制限がかかり、感染症対策を重視した学校生活を送ることとなりました。

本年度はその制限も少しずつ緩み、今年度川尻中学校は、51名の新入生を迎え、全校生徒163名で学校生活がスタートしました。

本校は、学校教育目標「郷土を愛し、自立する子どもを育てる」～挨拶とボランティア、夢や目標への挑戦～の達成に向けて、タブレットの効果的な活用と生徒指導三機能を生かした授業づくり及び子どもの問いを生かした「考える授業づくり」を推進します。

また、本年度本校のスローガンは、『一点突破～支え合う～』です。川尻中学校最高学年となった3年生を中心に、学習や部活動、学校行事等において、令和5年度の新しい川中文化を創り出してほしいと思います。

教職員一丸となり、「川尻中で学んで良かった」と皆様に思っただけの学校づくりを進めてまいりますので、引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御支援のほど、よろしくお願いいたします。



令和5年4月

呉市立川尻中学校長 白井 良枝